

Senevita Bernerrose in Zollikofen eröffnet zwei Pflegeoasen für Menschen mit schwerer Demenzerkrankung

Muri bei Bern, 02.05.2022

Die Senevita Bernerrose bietet Menschen mit Demenz ein sicheres und auf ihre Bedürfnisse abgestimmtes Zuhause an. Für Bewohnende, welche sich in einem stark fortgeschrittenen Stadium einer Demenzerkrankung befinden, hat Senevita zwei Pflegeoasen à je sechs Lebensplätzen geschaffen.

Ziel der Pflegeoasen ist es, Personen mit einer fortgeschrittenen Demenzerkrankung die Möglichkeit zu bieten, am Gemeinschaftsleben teilzuhaben. Die Pflegeoase soll für diese Menschen und ihre Bezugspersonen ein Ort sein, an dem sie sich nicht einsam, sondern behütet und umsorgt fühlen. Die Bewohnerinnen und Bewohner erhalten eine auf sie abgestimmte Pflege, um dadurch die bestmögliche Lebensqualität zu erreichen.

Pflegeoasen unterscheiden sich von anderen Pflegeangeboten

Kleine Wohn-Pflegeeinheiten haben einen positiven Einfluss auf das Wohlbefinden der an Demenz erkrankten Bewohnerinnen und Bewohner. Der Unterschied besteht in erster Linie im Raum- und Betreuungsprogramm. Die Pflegeoase ist ein Mehrpersonenraum mit Individualbereichen und rollstuhlgängigem Aussenbereich.

Betreuung richtet sich nach den Bedürfnissen von Menschen mit Demenzerkrankungen

Die Pflegenden sind während des Tages vermehrt präsent. Die Anwesenheit und das Raumkonzept unterstützen eine unmittelbare Reaktion auf die körperlichen, psychischen und sozialen Bedürfnisse der Bewohnenden. Primäres Ziel sind die Schaffung und Erhaltung persönlicher sozialer Beziehungen sowie der Vermittlung von Sicherheit und Geborgenheit. Die professionell gestaltete Beziehung zwischen Bewohnenden und Betreuenden ist oft der Schlüsselzugang zur Förderung von Wohlbefinden und somit Lebensqualität für Bewohnende mit schwerer Demenz.

Gerne laden wir Sie als Medienschaffende ein, sich im Rahmen der Eröffnung ein Bild der neuen Pflegeoasen zu machen. Neben dem offiziellen Tag der offenen Tür vom 7. Mai 2022 bieten wir Ihnen auch gerne individuelle Führungen am 9. oder 11. Mai 2022 an.

Bitte melden Sie sich bei Interesse direkt bei der Medienstelle der Senevita an.

Medienauskünfte

Medienstelle Senevita
medienstelle@senevita.ch

Senevita Bernerrose, Zollikofen

Mitten in Zollikofen, in unmittelbarer Nähe von diversen Verkaufsgeschäften, Post und Bank, steht die Senevita Bernerrose. Dieser grosszügige und wohnlich ausgestattete Neubau bietet 65 schöne und praktische Seniorenwohnungen sowie gemütlich eingerichtete Wohngruppen mit einem umfassenden Betreuungs- und Pflegeangebot.

Die herzliche und familiäre Atmosphäre, das eingespielte Pflgeteam, die guten Anbindungen an den öffentlichen Verkehr und die zahlreichen Veranstaltungen sind weitere Trümpfe der Senevita Bernerrose. Das öffentliche Restaurant «Bernerrose» ist ein beliebter Treffpunkt im Zentrum von Zollikofen.

Über uns

Die Senevita Gruppe mit Sitz in Muri bei Bern ist die führende Anbieterin für integrierte stationäre und ambulante Pflege in der Schweiz. Sie bietet rund 5500 älteren Menschen mit massgeschneiderten Wohn- und Betreuungsangeboten an 37 Standorten sowie Pflege und Betreuung zuhause an 26 Senevita Casa Standorten hohe Lebensqualität.

Das Unternehmen betreibt seit 1984 schweizweit Pflegeeinrichtungen, Residenzen, Alterszentren und Pflegedienstleistungen zuhause. Die Senevita Gruppe beschäftigt über 4300 Mitarbeitende und bildet zudem rund 200 Lernende aus.